

Sanidad detecta un brote de paperas que afecta a doce jóvenes del Campus de Alcoy - Información - 31/03/2017

## Sanidad detecta un brote de paperas que afecta a doce jóvenes del Campus de Alcoy

► Los afectados están siendo tratados en sus respectivos domicilios y se comprueba si su entorno está vacunado

**M. V.**

■ La Conselleria de Sanidad ha detectado un brote de paperas en el Campus de Alcoy de la Universidad Politécnica de Valencia (UPV), el cual afecta a doce jóvenes de edades comprendidas entre los 20 y los 22 años. Todos ellos están siendo tratados en sus respectivos domicilios, mientras se comprueba si las personas que conforman su entorno más cercano están vacunadas.

Según la información facilitada, Sanidad ha detectado un brote de parotiditis, enfermedad popularmente conocida como paperas, en el Campus de Alcoy de la Politécnica. En total son doce los jóvenes que han resultado afectados, a los cuáles se les ha recomendado que durante un período de nueve días permanezcan en sus domicilios con el objetivo de no aumentar el número de contagios.

Al mismo tiempo, los responsables sanitarios están comprobando si las personas que conforman el entorno más cercano de los enfermos se encuentran vacunados de esta enfermedad, para en caso contrario proceder a su

vacunación.

Los afectados están recibiendo el tratamiento a través de sus médicos de familia en Atención Primaria.

### Más casos

Aunque desde la Conselleria de Sanidad no se ha confirmado, este diario ha podido constatar que, aparte de en el Campus, también se han registrado algunos contagios fuera del mismo, sin haberse precisado la cantidad.

El departamento autonómico señala, no obstante, que se trata de una enfermedad vírica que se transmite por vía aérea y que además es muy habitual en esta época del año.